



Antwort zur Anfrage Nr. 0176/2024 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Autogrammkarten des Oberbürgermeisters (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie oft ist dieses Angebot in den letzten drei Jahren in Anspruch genommen worden?

In 2020 wurden elf Anfragen gestellt und beantwortet, 2021 acht Anfragen, 2022 neun Anfragen. 2023 wurden nach Amtseinführung des neuen Oberbürgermeisters 24 Anfragen gestellt und beantwortet.

2. Warum wird von der Verwaltung ein solches Angebot offeriert?

Es gibt einen Kreis von Autogrammkartensammlern und Menschen, die sich grundsätzlich für den Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Mainz interessieren. Diese erhalten auf ihre Anfrage hin die entsprechende Autogrammkarte. Da es nicht nur in den letzten drei Jahren, sondern stetig Anfragen nach Autogrammkarten des Oberbürgermeisters gibt, hat die Verwaltung ein entsprechendes Angebot eingerichtet.

Mainz, 26. Januar 2024

gez.
Nino Haase
Oberbürgermeister